



Canadian Masters Coach Award

Prix des entraîneurs maîtres Canadiens

The Canadian Masters Coach Award is presented every two years to a coach who has demonstrated support to Canadian Masters members. The candidates are nominated by CMWFHCM members and need not themselves be members of the Canadian Masters Weightlifting Federation.

Le prix des entraîneurs maîtres canadiens est présenté à tous les 2 ans à un entraîneur qui a démontré son support aux membres maîtres canadiens. Les candidats sont nommés par les membres de la CMWFHCM et n'ont pas besoin d'être eux-mêmes membres de la fédération canadienne d'haltérophilie des maîtres.

Candidates should have coached at least five CMWFHCM members over the previous three years, including at least two men or two women.

Les candidats auraient dû entraîner au moins 5 membres de la CMWFHCM au cours des 3 dernières années, y compris au moins 2 hommes et 2 femmes.

Nominations are made to the President before the end of January. An award panel, appointed by the President, will recommend the award-winning recipient.

Les nominations sont faites au président avant la fin de janvier. Un jury de remise de prix, nommé par le président, recommandera le lauréat.

The award-winning coach will receive a Certificate and a plaque from the CMWFHCM.

Le lauréat recevra un certificat et une plaque de la CMWFHCM.